

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil asuhan keperawatan yang dilakukan pada pasien dengan post operasi amputasi dengan masalah harga diri, maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor penyebab gangguan harga diri pada pasien post operasi amputasi antara lain faktor citra tubuh disebabkan kehilangan salah satu anggota tubuh, dukungan sosial, dukungan keluarga, dan kurangnya motivasi pada pasien post operasi amputasi.
2. Tingkat harga diri pada pasien post operasi amputasi yaitu 16 (harga diri rendah) pada hari ke-1 menggunakan kuesioner *rosenberg self-esteem scale*.
3. Intervensi keperawatan video motivasi pada pasien post operasi amputasi dengan masalah harga diri dapat meningkatkan harga diri pasien dengan skor harga diri pada hari ke-1 yaitu 16 (harga diri rendah). Selanjutnya penulis melakukan intervensi keperawatan promosi koping serta memberikan asuhan keperawatan dukungan motivasi menggunakan video pada pasien post operasi amputas didapatkan hasil evaluasi pada hari ke-2 bahwa skor harga diri pasien menjadi 18 setelah diberikan video motivasi, selanjutnya pada hari ke-4 dilakukan evaluasi kembali pengukuran harga diri menjadi 26 (harga diri tinggi) dengan melakukan motivasi video dan diberikan dukungan motivasi kepada pasien.

B. Saran

1. Bagi Penulis Selanjutnya

Diharapkan penulis selanjutnya dapat memberikan dukungan motivasi kepada pasien amputasi dengan menggunakan media motivasi lain sebagai dukungan seperti *booklet* atau audiovisual lainnya dan dapat melakukan perbandingan intervensi untuk menentukan efektivitas intervensi dalam upaya meningkatkan harga diri pasien amputasi. Selanjutna penulisan

mengharapkan bahwa penulis selanjutnya dapat melakukan observasi lebih lanjut terkait faktor-faktor yang mempengaruhi harga diri pada pasien post operasi seperti lokasi amputasi.

2. Rumah Sakit

Diharapkan Ruang Bedah RS Bhayangkara Polda Lampung ada baiknya dapat menjadikan video motivasi sebagai intervensi pendukung dalam melakukan asuhan keperawatan untuk mengatasi harga diri rendah situasional pada pasien post operasi amputasi. Diharapkan dalam menentukan video motivasi, pihak Rumah Sakit dapat memilih terlebih dahulu kriteria video yang dapat diberikan kepada pasien sesuai dengan kemampuan pasien.

3. Institusi Pendidikan

Diharapkan laporan karya ilmiah akhir ini dapat dijadikan sebagai bahan informasi untuk meningkatkan pemahaman mahasiswa dan memperbanyak *literature* dan standar operasional prosedur dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien dengan masalah harga diri rendah post operasi amputas dengan implementasi video motivasi.